



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 74

Granollers, 28 Junio 1951

Redacción y Administración: S. Roig

III Campeonato Comarca del Vallés

Comentario de la semana

Después de la décimaquinta jornada podemos decir: "Sin novedad en el frente...", ya que los resultados registrados con ser muy normales hubo las consiguientes sorpresas, en realidad no alteran, de momento, la situación de los equipos en relación a semanas anteriores, ya que aún son cinco las poblaciones que aspiran y pueden obtener el preciado galardón de Campeón del Vallés.

Una de las sorpresas corrió a cargo del Vilamajor que al ser vencido con claridad por el Cardedeu, en su propia salsa ha perdido todas las posibilidades que antes de la jornada aún tenía, en cambio al Campeón de la temporada pasada su situación es inmejorable, aunque le faltan unos encuentros difíciles, sobre todo en su terreno y esto es de mal síntoma, porque todos ganan muchos puntos en campo adversario, si logra salvar estos escollos y uno de ellos es el próximo domingo, contra el Vilanova, puede otra vez conseguir el título.

En Vilanova, la visita del San Fausto parecía pan comido, pero los bravos componentes visitantes le hicieron pasar muy mal rato, ya que el encuentro se resolvió en el último minuto, por una jugada de penalty que realizó uno de sus defensores, con su victoria el Vilanova sigue líder y mucho tendrá que sudar para conservarlo...

La Roca favorito de su choque con el San Feliu ganó como se pronosticaba a los santfeliuenses por un claro tanteo, cosa que según tenemos entendido influyó mucho el equipo de "circunstancias" que tuvieron que presentar los locales.

En el encuentro cumbre de la jornada entre los primates Martorellas y Llinás, se resolvió por la mínima a favor de los locales. Fue un partido lleno de interés y emoción, llegando a estar el marcador con un 3 a 0 favorable a los llinasenses, prueba de ello es que sus

jugadores debieron realizar un gran juego, según comentarios recogidos, si no hubiera sido por la deficiente actuación de su guardameta, a pesar de la magnífica reacción que realizaron los locales el resultado hubiera sido otro, pero es lo que tiene el fútbol, que hasta el último minuto hay posibilidades de victoria y el Martorellas con su tesón y entusiasmo lograron una victoria más, si bien tanto vencedores como vencidos siguen entre los "favoritos" para este esprint final que se presenta en las seis jornadas que aún faltan.

El "as" de la irregularidad, el Montornés, consiguió un meritorio empate frente al Castellterçol, que por los resultados que consigue se ve que la suerte no es su mejor aliada, ya que el entusiasmo de sus

jugadores no se ve recompensado en los resultados finales. El Montornés con sus irregularidades si que en la zona intermedia y con los encuentros finales puede aún mejorar algo su clasificación.

En Consolación abundaron los resultados de campo contrario igualándose mucho las posiciones entre los cinco seguidores del Palau, lo que nos hace prever una final sumamente interesante para tratar de lograr un mejor puesto. El La Salle, logró una victoria amplia en La Ametlla logrando con ello alcanzar a su rival de la jornada y con una perspectiva de mejorar su situación ya que lleva dos encuentros menos, uno contra el Palau que lo jugarán mañana, en San Celoni y otro en el campo de La Llagosta. Los dos equipos "peques" del grupo se enfrentaron logrando los montmelonenses un laro tanteo sobre los gonzalvistas. El Llíssá después de haber empatado en Santa Eulalia, se vió derrotado en su propio terreno por el Aiguafreda, que por los resultados que va consiguiendo se ve ha encontrado un verdadero once, de momento con su victoria se ha situado en el tercer lugar al unísono con La Salle y La Ametlla.

Los de la vinícola población de Alella nos dan una de cal y otra de arena, lo mismo podemos decir de sus rivales del domingo de Santa Eulalia que salieron victoriosos por un resultado amplio y contra la mayoría de pronosticadores, incluyendo a nuestro compañero Adivino, y finalmente tenemos el San Juan-La Llagosta que finalizó con una victoria de los locales que con su regularidad siguen manteniéndose en el segundo lugar del grupo, que es muy probable logren defenderlo hasta el próximo final.

¿Se aclararán un poco más las posiciones en los dos grupos? Esperemos y veremos, ya que hasta el fin nadie es dichoso. VALLESANO.

Trofeo Academia de Chóferes Granollers

Después de la quinceava jornada sigue en el lugar de honor entre los «mínimos goleados» el Cardedeu, que le sigue muy de cerca el Vilanova. La Roca y el Llinás que en la última jornada del segundo lugar a bajado al cuarto.

En el grupo de Consolación sigue la situación igual tan solo cabe remarcar el pequeño avance del La Salle con relación al primate del grupo el Palau de Plegamans, faltan seis partidos a todos los equipos, pero el Palau siete y al La Salle, ocho y sus esfuerzos habrán de ser mayores para conservar sus posiciones entre los «mínimos goleados» que les corresponderá el premio de la Academia de Chóferes Granollers.

FASE FINAL

Cardedeu	18
Vilanova	22
La Roca	23
Llinás	24

CONSOLACION

Palau	17
La Salle	26
San Juan	28
Seguer	29

TORNEO COPA FEDERACION CATALANA NOTICIARIO

Granollers, 3 - España Industrial, 1

En Granollers

Vencedores de su grupo, correspondiéndoles a nuestros representantes, en el correspondiente sorteo efectuado, enfrentarse a los muchachos de la España Industrial, brillante ganador en su grupo, en el que no llegó a conocer la derrota y, considerado como uno, por no decir el más, serio aspirante al título de Campeón del Torneo. Porque a decir verdad la clase que indudablemente poseen los componentes del cuadro "industrial" —por algo es el club filial del Barcelona— les da este merecido título de favoritos. Presentóse el club forastero con algunas ausencias en sus filas, que fueron suplidas por hombres de reconocida valía para que su falta no fuera notada más que, quizá algo, en la compenetración de las diversas líneas. También los vallesanos presentáronse faltos de algunos de sus titulares, consecuencias del partido con el San Andrés, y también aquí pareció notarse algo en falta aquella trabazón, en las líneas alteradas.

Vióse un buen encuentro, jugándose un fútbol de calidad y con una limpieza y corrección en muy pocas ocasiones trunco por algún chispazo de juego duro por parte de ambas defensas. Juego más académico y más rápido por parte de los forasteros, pero con más ansia y entusiasmo por parte de los locales que con un juego quizá menos depurado le pusieron a la lucha un ardor y entusiasmo tales que le hicieron merecedor de un mayor triunfo, aun cuando, a fuer de sinceros, debemos reconocer que los blanquiazules también tuvieron ocasiones para forzar el marcador. Después de esta victoria discreta puede decirse que la pelota está en el tejado pues la eliminatoria no puede darse por decidida ni mucho menos; todo dependerá del acierto de nuestras líneas defensivas en el partido de vuelta.

Algo inseguro Roca en la meta, aún cuando hiciera dos o tres paradas magistrales; la defensa segura por el centro donde Casasas anuló materialmente al peligroso Vila y por el lado de Ricart muy batallador toda la tarde, estando a algo más bajo nivel Solsona; con mucha brega ambos volantes nos gustó más Vallés aun cuando Miralpeix no desentonara. Por lo que respecta a la delantera el mejor Boada que estuvo en todas partes, siguiéndole Serratusell y Parés. Moret y Salat a pesar de su profundo conocimiento del juego y de su veteranía, que pueden ser decisivos en muchas ocasiones, nos parecieron algo lentos para una delantera rápida e incisiva como la que forman

sus otros compañeros de línea. De los visitantes los mejores Blanch en la defensa, buenos los volantes y los exteriores y M. Ferrer en el ataque.

Arbitró Casanovas que estuvo discreto en su labor

España Industrial. — Garriga, Roma, Brugué, Blanch, Hill, Solé, Martí, Bosch, Vila, Ferrer (M.) y Peiró.

Granollers. — Roca, Solsona, Casasas, Ricart, Miralpeix, Vallés, Salat, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Al minuto de juego y en jugada rapidísima que desconcertó a los forasteros, Serratusell de cerea, al recibir un pase de Boada, marcaba el primero para los locales; siendo Vallés quien a los 22, al recibir un rechace de la defensa contraria en un barullo ante su meta, largó desde fuera del área un fuerte disparo que dejó el marcador con el 2-0 que terminó el primer tiempo. Tras el descanso arrecian de salida los visitantes y a los 13, en ocasión de un acoso a la meta de Roca, Ferrer (M.), de cabeza marcaba el del honor para los suyos, reaccionando en forma tremebunda los locales que a los 15 m., ponían el que debía ser resultado definitivo en el marcador, al centrar Parés y recoger el balón Salat quien, con mucha serenidad, tras parar el cuero lanzó un gran tiro cruzado que hizo inútil el esfuerzo de Garriga. Faltando ocho minutos para terminar Serratusell desaprovechó una pena máxima concedida por falta del portero visitante a Parés, que de haberse convertido en gol hubiera dado al club local muchas más facilidades para el peligroso y arduo partido que nos espera el próximo domingo en Hostafranchs. *Comentador.*

Campeonato local de Balón a Mano

Esta semana se ha iniciado un interesante Campeonato organizado por el Balón Mano Granollers, entre equipos de las peñas locales.

Los equipos participantes son: Cunitu, ARSA, F. J. Granollers, FIAT, Porxada, Olímpics y Tranquils.

Los encuentros se jugarán los martes, miércoles y viernes, a las 7'30 de la tarde.

C. CUGOVI

Rectificaciones

En las noticias de la semana anterior consignamos que había ingresado en las Milicias Universitarias el joven José Botey y debía decir Silverio Botey, hijo del conocido industrial D. José Botey.

—También debemos rectificar, que el joven deportista Jose Fontdevila, su prometida se llama María Dolores Font y no Margarita como erróneamente consignamos.

Bautizo

El pasado domingo día 24, festividad de San Juan, en la vecina población de Llinás tuvo lugar el bautizo de su segundo hijo de la familia de Jaime Torrents y Engracia Sauqué, la niña que ha venido a alegrar el hogar de la feliz pareja se le bautizó con el nombre de Montserrat.

Reciban sus padres el Sr. Torrents, conocido transportista y Presidente del C. D. Llinás y a su señora esposa nuestra enhorabuena.

Preparativos para un interesante Torneo futbolístico

Sabemos que el C. D. Granollers, con motivo de la Fiesta Mayor de nuestra ciudad, además de los encuentros que jugará el equipo local contra equipos de superior categoría, está realizando gestiones para que en aquellos días desfilen por su magnífico terreno, cuatro equipos del Campeonato Comarca del Vallés, disputándose un valioso trofeo por el sistema eliminatorio.

Muchos son los granollerenses que esperan ver realizada esta interesante competición futbolística y enorme es la expectación en la comarca para ver que equipos se enfrentarán.

Nuestra felicitación a estos incansables dirigentes del C. D. Granollers y no dudamos que su empresa se verá coronada por un brillante éxito.

18 días por el Norte de España

en lujoso y cómodo autocor-pullman.

Del 10 al 27 de Julio de 1951

Zaragoza, Pamplona, San Sebastián, Bilbao, Santander, Cuevas de Altamira, Gijón, Oviedo, La Coruña, Santiago, La Toja, Vigo, Santa Tecla, Orense, León, Valladolid y Burgos.

Precio por persona,

5.500 pesetas

Hoteles de primera categoría

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig

Plaza Oñ, 7, 1.º - Teléfono 344

Delegación en Granollers y comarca de

VIAJES

INTERNACIONAL EXPRESO"



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Martorellas

MARTORELLAS 4
LLINÁS 3

Partido entretenido y reñido el jugado entre el Martorellas y el Llinás, jugado con corrección por ambas partes, quizá haya influido en ello el excelente arbitraje del colegiado de turno.

Comienza el partido y el Llinás a favor de viento acosa la meta del Martorellas con insistencia, ligando muy buenas jugadas su ala izquierda atacante, consiguiendo en 25 minutos tres magníficos tantos, obra los tres, de su interior derecha.

No tarda en presentarse la reacción de los del Martorellas, logrando nivelar el partido, marcando también dos tantos y así acaba la primera parte con el resultado de 3-2 a favor de los de Llinás.

Al reanudarse el encuentro, el Martorellas a favor de viento, se vuelca en tromba sobre la meta de los del Llinás, marcando el gol del empate a los 8 minutos de juego.

Aquí es cuando se produce un caso insólito y que marca la poca deportividad de una minoría ¿supongo? de público de Llinás, que nos pegaron en Llinás y volvieron a intentarlo ayer en Martorellas.

¿No es verdad, público de Llinás, que cuando vuestros jugadores estaban ganando por tres a cero el público de Martorellas estaba respetuoso y atento al juego?

El espectáculo lamentable que por culpa de una minoría tuvimos que presenciar, no estamos en Martorellas acostumbrados a presenciarlo.

Reanudado el juego con presión del equipo local, pero con bastantes nervios, se marca el cuarto gol o sea el de la victoria. Dando fin a este partido tan esperado por la afición de Martorellas con el resultado de 4-3 a favor de nuestro equipo.

P. Nando.

En Vilamajor

VILAMAJOR 1
CARDEDEU 3

Otro partido más perdido en su propio terreno por el Vilamajor, que actúa, en este torneo, dando una de cal y otra de arena, consiguiendo mejores resultados en campos contrarios que en casa, desesperando a sus seguidores por la

irregularidad de sus actuaciones.

El resultado del partido de ayer no refleja, a mi entender, en modo alguno, el desarrollo del mismo, y estimo que un empate habría sido el justo exponente de los méritos de ambos contendientes, ya que ni uno ni otro de los dos equipos demostró una notoria superioridad sobre el conjunto rival.

Terminó la primera parte sin haberse marcado gol alguno, fiel reflejo de lo apuntado, siguiendo en igual tónica el segundo tiempo, hasta los veinticinco minutos, en que el Vilamajor obtiene su único tanto de penalty con que fué justamente castigado el Cardedeu y que Grau transformó en gol. A los dos minutos escasos, logra el empate el equipo visitante, y a los pocos momentos, en sendos fallos incomprensibles de García, obtiene dos nuevos tantos y con ello la victoria.

El árbitro, bien. Ciertamente fué muy meticuloso pero supo no buscarse complicaciones, teniendo siempre el partido en la mano y aunque pitó mucho, siempre lo hizo con acierto. El público y jugadores, con gran corrección. *Corresponsal.*

MOTOS GUZZI
Alquiler en
CICLOS SASTRE

Trofeo Ciclos Sastre

El Martorellas, en la última jornada logró aumentar en un gol más su diferencia y precisamente en el choque con su más directo rival en este trofeo el Llinás, que ocupa el segundo lugar y en tercer lugar existe hasta la fecha un triple empate en Vilamajor, Cardedeu y Vilanova La Roca.

En cambio en Consolación el Palau que aún sigue en el primer lugar se ve amenazado por el San Juan que en la última jornada logró rebajar mucho la diferencia que les separaba en este Trofeo de «máximo goleador» que otorgará la acreditada casa de los deportistas Ciclos Sastre.

FASE FINAL

Martorellas	48
Llinás	42
Vilamajor Cardedeu Vilanova	36
CONSOLACION	
Palau	61
San Juan	58
La Salle	54
Montmeló y La Ametlla	51

En Vilanova

VILANOVA 2
SAN FAUSTO 1

Verdaderamente el empate 2 a 2 del San Fausto-Vilamajor del domingo anterior era reflejo de que nuestro visitante de hoy no fuera lo que en la clasificación representa, sino que tiene un equipo entero y completo, principalmente actuando a la defensiva.

Hemos presenciado un partido del todo interesante, con juego de gran calidad ya que debido al casi continuo dominio de los nuestros éstos se han dedicado más bien al juego de exhibición que al de efectividad, pero de todas formas el público amante del buen fútbol se ha divertido de lo lindo.

Pocas jugadas, como es de suponer, ha habido decisivas en el encuentro, pero no podemos dejar de mencionar como tal, la que a los treinta minutos de la primera parte el delantero centro del San Fausto ha marcado el primer gol de la tarde, llena de audacia y seguridad. También a los cinco de la segunda Andreu marca el del empate con sello de gran jugador.

Referente a los equipos, por el Vilanova han estado bien en todas sus líneas, aunque la delantera ha pecado como siempre en no probar los tiros a puerta, que en resumen son los que hacen subir el marcador y la clasificación.

Los visitantes tampoco han tenido fallos, debiendo subrayar que la mejor línea ha sido la defensiva.

En cuanto al arbitraje, merece capítulo aparte, debido a las discusiones que a última hora originó el penal contra el San Fausto. El arbitraje del señor Laguna estuvo admirable en todo momento, siguiendo las jugadas hasta en sus más mínimos detalles, lo que le valió la simpatía de ambos públicos que aplaudieron sin reserva todos sus fallos; mejor dicho, todos no, ya que al pitar al último minuto el antedicho penal fué protestado enérgicamente más por el equipo que por el público, llegándose por un momento que si no hubiese sido por la serenidad de su Delegado el equipo se habría retirado del campo.

Verdaderamente siempre es lamentable un penal, y más cuando éste se produce unos minutos antes de terminar un encuentro en que

el marcador está igualado (que nos lo digan a nosotros, que en Vilamajor nos cargaron con uno en estas condiciones, pero con la agravante de que se produjo tres minutos después de la hora señalada para el final).

Ahora bien, nosotros creemos que siempre que dentro del área la mano va a la pelota para parar o desviar un balón dirigido a puerta, es penal, aunque sólo falte un minuto para terminar, y más cuando como en el caso de referencia, que debido a la cerrada defensiva de los visitantes y al constante acoso de los locales era el tercero que se cometía en esta segunda parte, sin que el árbitro mostrándose sumamente benévolo hubiese pitado ninguno. Y eso es todo.

J. T. C.

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 2
LA ROCA 5

Una vez más nuestro equipo ha sido derrotado en su propia salsa, de una manera clara y rotunda por el equipo de La Roca, que demostró en todo momento ser superior en todas sus líneas. Claro está que nuestro equipo alineado en el terreno no figuraban las figuras de los jugadores actuales, era un equipo de "circunstancias" unos por lesiones y otros por excusas que el club ignora; era de esperar que la derrota sería segura.

Empezó la primera parte con arrancadas por ambos lados cuando a los 5 minutos Flores marca el primer tanto, Díaz a los 7 y el mismo jugador marcaba a los 15 minutos, Medón volvió a marcar, eran el 4 a 0.

En uno de los avances locales, Corderas marca el primer tanto cuando habían transcurrido 32 minutos.

El equipo de La Roca jugaba y era el que mandaba en el terreno, pero en la defensa encontró un Navarro que cortaba todos los avances de la delantera que ayudado por López era lo más sólido de nuestro equipo, y que terminó la primera parte con 4 a 1 a favor de La Roca.

La segunda parte el equipo local duros unos 6 minutos que forzaba el meta contrario Font, pero éste se defendía con toda seguridad.

En uno de los avances Voleña marca el segundo tanto para los locales, aquellos momentos parecía que nuestros humildes muchachos volverían a marcar, pero los de La Roca bien aplomados volvieron a imponerse y no hubo más remedio que sucumbir, y marcaron otro tanto, que fué ya el definitivo.

Cabe reseñar, a pesar del equipo que se alineó, que nuestros muchachos se defendieron bien, con voluntad, pero faltando aquella penetración que hace falta, para decidir un partido. Tuvimos en Na-

varro una muralla donde se estrellaban muchos de los avances, pero los ataques continuos fueron insuficientes los esfuerzos de este noble jugador.

López bien, Capella no muy seguro, y Serrats fué a ratos un buen colaborador en los ataques a la puerta contraria. En cuanto a la delantera Marín fué el más peligroso junto con Font y Voleña. En cuanto al portero Vernet nada se le puede culpar de los cinco tantos encajados.

El equipo de La Roca todos muy bien, rápido y con gran penetración, llegando muy fácilmente a la puerta defendida por Vernet.

Y vamos a hablar un poco del señor Mondéjar, a mi juicio hizo un arbitraje bastante mal, no influyendo en el resultado, pecando por no seguir el juego de cerca, pitando fueros de juego que a veces no lo eran y pitando en otros momentos compensaciones que es lo que hay que corregir; pero de todos modos el partido no fué dificultoso para su labor.

Los equipos se alinearon:

La Roca. — Font, Rodríguez, Vivet, Núñez, Illa, Xallma, Girona, Flores, Díaz, Medón y Pujals.

San Feliu.—Vernet, Capella, Navarro, López, Serrats, Corderas II, Voleña, Fabregat, Font, Marín y Corderas I.

Corresponsal.



Trofeo Martini & Rossi

Sigue enconada la lucha entre los favoritos para la adjudicación del Trofeo del famoso aperitivo Martini & Rossi. En el grupo de los «grandes» sigue el Martorellas en primera posición aumentando un poco su ventaja en la última jornada, pero aún posible resbalón le siguen amenazadores el Llinás y Cardedeu.

En Consolación cabe consignar el pequeño avance del San Juan y La Salle que consiguieron goleadas, pero de momento el Palau sigue firme en el lugar de honor en este Trofeo cedido por Martini y Rossi, gracias a su representante D. Francisco Ventura conocido en toda la comarca por ser también el fabricante del Anís Pica-rol.

FASE FINAL

Martorellas	48	27	21
Llinás	42	24	18
Cardedeu	36	18	18
Vilanova	36	22	14

CONSOLACION

Palau	58	27	31
San Juan	54	26	28
La Salle	51	35	16

Torneo Consolación

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 3
MONTMELO 0

Si no fuera porque el hacerlo es ya como una obligación que nos hemos impuesto, no valdría la pena de reseñar este partido, que ha sido quizás el peor que se ha presenciado aquí en lo que va de temporada. Con decir que casi nos hemos aburrido tanto con él como escuchando por la radio el Suecia-España...

No reinaba mucho optimismo en el ambiente local antes de empezar el encuentro, pues los últimos resultados conseguidos por el Montmeló hacían suponerle un peligroso adversario, y, por otra parte, la ausencia en el conjunto local de uno de sus más firmes puntales, como es el defensa central Borrell, hacían temer por la consistencia defensiva del mismo. No obstante, pronto se ha visto que los temores respecto al Montmeló eran injustificados, pues su delantera ha demostrado una ineficacia absoluta a lo largo de todo el partido, aunque éste ha tardado mucho en decidirse, por la mala tarde, también, de la delantera local, y en particular, de su delantero centro, que tampoco sabían encontrar el camino del gol.

La primera parte, de juego soso y aburrido, ha transcurrido sin que se marcara ningún tanto. Las únicas jugadas dignas de mención han sido dos remates seguidos de la delantera local salvados por los defensas visitantes sobre la misma línea de gol, y un tercero, de Subirés, que ha devuelto el travesaño, todo ello a portero batido.

La segunda parte, de dominio local casi absoluto, ha seguido con la misma tónica de la primera hasta los 15 minutos, en que Galvany, que había permutado su puesto con Sayós, ha conseguido el primer gol, al ganar la acción del portero visitante que había salido. Con este tanto ha parecido que la cosa se animaba un poco y, a los pocos minutos, ha sido Sayós quien de buen disparo cruzado ha marcado el segundo. El tercero, ha sido conseguido por Subirón al tirar una falta de lejos.

Como hemos dicho antes, las dos delanteras han estado mal, por lo que las defensas han podido jugar sin grandes agobios. La superioridad de la línea media local, sobre la forastera ha sido, a fin de cuentas, el factor que ha decidido el partido.

El señor Badía, ha arbitrado con su habitual autoridad, y a sus órdenes, los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Aiguafreda. — Miró, Serra, Calsals, Ricart, Bai, Subirón, Fitó, Galvany, Sayós, Haro, Víctor.

J. L. Lascalles.

ESQUI

AGRUPACION EXCURSIONISTA DE GRANOLLERS

En el Hotel Europa, Cala Sila tuvo lugar el domingo día 24 del corriente un selecto baile vermut, amenizado por la orquesta Windsor, en honor de los vencedores de los Campeonatos de Esquí de la Comarca del Vallés y X Campeonatos Esquí Granollers.

Presidió el acto el señor Alcalde don Jaime Raich Serra, el Vicepresidente de la Agrupación señor don Juan Bertrán, el Secretario de la misma señor don José Estrada y el señor don Juan Mas miembro de la Junta.

Primeramente se entregaron los trofeos de la carrera de Descenso locales, especialidad del Esquí de emoción, de la valentía y del riesgo, que al disputarse conjuntamente con los Campeonatos del Vallés quedan clasificados primeros Manuel Fontdevila y Antonio Trullás, obteniendo los títulos de Campeón y Sub-Campeón Comarcales y locales, venciendo a las entidades de Sabadell, Tarrasa y San Cugat, haciendo que por equipos de tres corredores la Agrupación haya ganado los magníficos trofeos de la Exema. Diputación de Barcelona y del Excmo. Ayuntamiento de Granollers.

CLASIFICACION CARRERA DE DESCENSO

1. Manuel Fontdevila, Copa. Axcmo. Ayuntamiento de Granollers.
2. Antonio Trullás, Copa Francisco Busquets.
3. José Riera, Copa "Trullás".
4. Carlos Beya, Bolsa Esquí de "Casa Beristain", de Barcelona.
5. Antonio Vacca, una medalla y una lentes de Anselmo Segarra.
6. Esteban Mogas, una medalla de Carlos Beya.

Al finalizar la temporada se disputó la prueba de medio-fondo, estrictamente local, especialidad del esquiar, que además del dominio de los esquíes, requiere una resistencia física que obliga a los corredores a forzar todas las posibilidades para alcanzar colocarse honorablemente en la lista de llegada, estimulado además por las rivalidades locales.

El ganador de esta carrera obtiene el tradicional y apreciado "Trofeo Arturo Vilardebó", que gentilmente ofrece este entusiasta deportista.

CLASIFICACION CARRERA MEDIO-FONDO

1. Manuel Fontdevila, Trofeo "Arturo Vilardebó".
2. Carlos Beya, Copa José Riera.
3. Vicente Vacca, Copa Agrupación Excursionista Granollers.
4. Esteban Mogas, Copa Jaime Segalés.
5. Juan Serra, Guantes Esquí "Fontdevila".
6. Antonio Tintó, Lentes "Casa Rodoreda" y Medalla Casa Sanjust, de Barcelona.
7. Juan Bertrán, 1 botella Aroma Santa Fe, de Casa Picarol y una medalla.
8. Juan Marqués, 1 caja tarjetas visita, de Gráficas Carrera.

Finalmente el señor Alcalde entregó las dos copas ganadas en el VIII Campeonato de Esquí de la Comarca del Vallés al equipo vencedor, formado por los socios: Fontdevila, Trullás y Riera, los cuales las entregaron al señor Juan Bertrán, Vicepresidente de la Entidad.

Cerró el acto con unas brillantes palabras ensalzando la labor de la Agrupación Excursionista de Granollers y principalmente la Sección de Esquí de la misma por los triunfos obtenidos, el señor Alcalde, el cual fué muy aplaudido por la distinguida concurrencia que llenaba por completo el salón.

Esquí.



Sigue el campeonato en la comarca y sigue la lucha cuerpo a cuerpo, que dicen muchos aficionados. Dada la igualdad de todos los equipos nos han comunicado que en las farmacias han terminado todos los calmantes y que en los cafés de las poblaciones donde se celebran los encuentros de cada jornada, han recibido la orden gubernativa de servir tazas de tila ...

* * *

Hubo un equipo que en su desplazamiento tuvieron un pequeño percance, la «rubia» que llevaba parte de la expedición se les plantó en seco y para continuar tuvieron que llevarla en un camión... ¿No sabían que las «rubias» son muy peligrosas...?

* * *

Hay hombres que el domingo van a cazar con escopeta. Hace años domingos que un árbitro salió a cumplir su abnegado cometido y se sintió también cazador, sin escopeta, cogió una «garsa» vivita y coleando pero pasó lo de muchos domingos que después de su trabajo tuvo que salir precipitado para coger el tren y se olvidó de su cacería... ¿Quién se acuerda de una «garsa» después de un partido fraternal de campeonato?

* * *

Por los poemas que el popular Cunitu consigna en su manuscrito del Café Comercial, todo el mundo se entera que están pasando «malos vientos» entre los elementos de la histórica Peña Ferro...

Nosotros por no quitarle le clientela no vamos a dar detalles, ya que el Sr. Cunitu, sabe más descifrar sus grandes e históricos poemas...

* * *

Pasan de todas en el campeonato, hasta creemos que existe huelga parcial de árbitros. Y según informes no es cuestión de aumento de sueldo sino que es debido al aumento de piedras...

¡A mal tiempo buena cara!

* * *

¡Por fin! Dicen muchos granollerenses podremos ver a estos famosos eruios nacionales del Campeonato Comarcal ya que corre el rumor de que los 33 dirigentes del fútbol local están organizando una segunda edición (en pequeño) del campeonato...

* * *

Hubo un fuera de combate espectacular a cargo de un pegador, que sólo sabe noquear a fuera del ring...

* * *

Pronto, pronto, va a llegar la próxima temporada y si hay algún equipo de la Nacional que quiera reforzar su equipo, nos aseguran que hay muchos fenómenos (en bruto) por estos campos de Dios de la Comarca del Vallés y a precio de tasa...

DETECTIVE

CICLISMO

II VUELTA AL VALLES GRAN PREMIO "GESAROL"

La activa y siempre laboriosa Junta del Club Ciclismo Granollers, está dándole los últimos retoques para celebrar la II Vuelta al Vallés, que bajo el patrocinio de la casa "GESAROL" se celebrará por nuestra Comarca el próximo día 8 de julio.

Ni que decir tiene que esta II Vuelta al Vallés será un éxito más para este modesto club que tanto lucha por el noble deporte del pedal, y que durante toda la temporada viene demostrando, por esta clase de carreras y por el bien de los modestos.

Esperamos que la voluntad de esta Junta organizadora no se vea entorpecida por un mal fenómeno que siempre suelen salir en medio de la carrera y que después, sólo se ve la mala organización, y que sepan de antemano poner los medios positivos al alcance de una responsabilidad, que lleven en cabeza de la caravana y que más tarde acredite la buena organización y la voluntad que en ella se pone desde el primer momento.

En esta II Vuelta al Vallés se disputarán diez valiosos premios, del que cabe destacar el primero, de 1.200 pesetas, 750, 550, 350, 225, 150, 100, 75, 50, 50, más cinco magníficos premios de montaña, 250, 175, 100, 50, 25, y para terminar esta nota informativa, destacaremos la no menos importante de los seis premios para cuartas y amateurs, que también podrán poner todo el esfuerzo estos jóvenes corredores, para conseguir un magnífico premio de 300, 250, 125, 75, 50, 25, respectivamente.

El circuito que hay trazado para dicha carrera es el siguiente: Salida a las 9 de la mañana, frente al local social, Plaza Maluquer y Salvador, La Roca, Parpers (Premio de la Montaña), cruce Argentina. Dos Rius, Can Bordoy, (P. M.), Llinás, Cardedeu, Granollers, Vilanova de la Roca, Montornés, San Fausto, Mollet, Parets, Llíssá de Vall y Llíssá de Munt, cruce de Caldas de Montbuy, San Feliu (P. M.), San Quirse de Safaja, Las Ferrerías, Centellas, cruce de Tona, Hostalet, Aiguafreda, Figaró, La Garriga, Las Franquesas y Granollers. Total 138 kilómetros.

Y en espera de nuevos detalles de esta interesante II Vuelta al Vallés, no dudamos que el Club Ciclista Granollers y la acreditada casa "Gesarol" se apuntarán un nuevo éxito dentro el ciclismo.

ATLETISMO

Estamos a ocho días de la primera jornada de los Campeonatos Generales de Cataluña, que no dejarán de ser los de más importancia para los colores locales.

Clavero, que en ellos nunca ha tenido mucha suerte y que no pudo participar en los dos últimos por prestar servicio militar, representará a Granollers en los cinco lanzamientos, siendo el más firme candidato para el título de Campeón en tres de ellos (disco, jabalina, barra española) y en los demás, no dejará de ser uno de los mejores clasificados. Clavero que debido al calor ha adelgazado un poco, cree que no conseguirá las marcas de principios de temporada, pero su temperamento y la competición directa con sus más directos contrincantes, creemos que algunas aún las puede mejorar.

Casajoana es el más serio aspirante al título de la carrera de 800 metros, carrera que por las marcas conseguidas por los especialistas catalanes no dejará de ser la más disputada, sino, juzguen ustedes (Casajoana 1' 59" 9-10; Abat, 2' 00" 2 10; Baris, 2' 00" 5-10; Albons, 2' 00" 6-10; Ros, 2' 00" 7-10; Reixach, 2' 01") pues de repetirse o de haberlas conseguido juntos, los seis mencionados entrarían en una distancia de 8 metros a la meta.

En altura, Martínez se presenta sin contrincantes con todo un excelente lote de saltadores para disputar el segundo lugar, que estamos seguros puede conseguir Margarit con sus sobradas condiciones.

Llach debe ganarse este año el privilegio de representar a Cataluña en los Campeonatos de España; es uno de los saltadores de más regularidad y el pasado año no estuvo en Burgos por mala suerte y una selección muy restringida.

Baró I, que de momento no tiene marca para participar en los 110 metros vallas, que obtendría el segundo lugar, actuará en jabalina y pértiga, y de estar afortunado en la carrera de impulso, podría formar pareja con Llach para el Campeonato nacional.

Sabatés faltado de entreno por el período de instrucción militar, jurará bandera por la mañana el día que se disputará el triple salto; creemos no conseguiría marcas de su categoría por el plantío de toda la mañana, y menos aún si hace sol. De todas maneras estamos seguros que todos ellos harán lo posible por mejorar su puesto en la clasificación.

Pedal.

C.-II.

Campeonato Comarca del Vallés

Resultados y Clasificaciones

Fase Final

Vilamajor — Cardedeu	1-3
Vilanova R. — San Fausto	2-1
San Feliu — La Roca	2-5
Martorellas — Llinás	4-3
Castelltersol — Montornés	3-3

Descansó Montmeló

Vilanova R.	15	11	1	3	36	22	23	+ 7
Martorellas	14	9	3	2	48	27	21	+ 7
Cardedeu	15	9	3	3	36	18	21	+ 7
Llinás	14	9	2	3	42	24	20	+ 6
La Roca	14	7	4	3	29	23	18	+ 6
Vilamajor	15	6	5	4	36	34	17	+ 1
Montornés	15	5	5	5	31	32	15	+ 1
San Fausto	15	2	4	9	18	35	8	- 8
Castelltersol	14	2	2	10	27	49	6	- 8
San Feliu	15	3	0	12	27	49	6	- 10
Montmeló	14	1	3	10	27	44	5	- 9

Torneo Consolación

Palau P. — Seguer	2-1
La Ametlla — La Salle	0-4

Montmeló (R.) — Gonzalvo	4-0
Llíssá M. — Ayguafreda	0-2
Alella — Sta. Eulalia	2-5
S. Juan — La Llagosta	5-1

Palau P.	15	13	2	0	61	17	28	+ 10
San Juan	16	10	3	3	58	28	22	+ 5
La Salle	14	9	1	4	54	26	19	+ 7
La Ametlla	16	9	1	6	51	35	19	+ 1
Aiguafreda	16	8	3	5	46	44	19	+ 3
Sta. Eulalia	16	7	3	6	47	41	17	+ 3
Montmeló (R.)	16	7	1	8	51	57	15	- 1
Alella	15	5	3	8	50	54	13	- 3
Llíssa	15	5	2	8	23	56	12	- 4
Seguer	16	5	2	9	24	29	12	- 4
La Llagosta	14	1	4	9	22	48	6	- 4
Gonzalvo	16	1	1	14	18	70	3	- 13

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para el viernes día 29

LA SALLE — Palau

LA LLAGOSTA — Llíssá de Munt

Domingo 1 de Julio

Fase Final

Montornés — Vilamajor

CARDEDEU — Vilanova La Roca

MONTMELO — San Feliu

LA ROCA — Martorellas

LLINAS — Castelltersol

Descansa San Fausto

Torneo Consolación

La Llagosta — PALAU

Seguer — La Ametlla

LA SALLE — Montmeló

Gonzalvo — Llíssá

AIGUAFREDA — Alella

SANTA EULALIA — San Juan

ADIVINO



Sellos
de goma
Grabados
Rótuos

LIBRERIA
CARBO